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Fiamme alle Poste, arrivano gli angeli (volontari) della protezione civile
L’isola nonha vigili del fuoco
Uncomputer si è incendiato
«Servizi fermi per diversi giorni»

AntonioParrella

CAIVANO. «Rilanciare la zona Asi di
Pascarola. Creare nuovi posti di la-
voro». E’ quanto è emerso dall’im-
portanteincontropressol’Unilever
trailpresidentedell’AsiNapoli,Gio-
sy Romano, e gli imprenditori
dell’areaindustrialedellagrossafra-
zionediCaivano.

Al forum,promossodall’unione
industrialediNapoli,guidatodaldi-
rettore generale Michele Lignola,
ha partecipato anche il sindaco Si-
mone Monopoli. Tra le priorità ci
sono il miglioramento dell’illumi-
nazione,dellaviabilitàedunanuo-
va rete idrica, nonchè tariffe più
consoneeragionevoliperle impre-
se. Per le opere infrastrutturali si
chiederà di accedere a linee di fi-
nanziamentodicarattereregionale
ed europeo ma, se questa strada
presenteràostacoli, l’Asiprovvede-
ràa sostenere leopereattraverso le
assegnazioni di nuove aree indu-
striali.Dopolavariazionedelpiano
regolatore del polo industriale di
quasi 200milametri quadrati, sono
statemesse a bando le assegnazio-
nicheporterannounprofittodicir-
ca14milionidieuro.

Inoltre l’Asi ha approvato una
deliberacheconsentelafacilitazio-
ne per l’ingresso di nuove piccole
aziendenell’areaindustrialeconin-
sediamentidi250metri quadratidi
struttura.Magliimprendi-
tori hanno rimarcato con
forza la questione della
puzza nauseabonda, pro-
vocata da alcune aziende,
che talvolta rende l’aria
davveroirrespirabile,chie-
dendoalsindacoMonopo-
li un efficace intervento
perunasoluzionedelpro-
blema, che provoca note-
voli disagi sia ai lavoratori
cheaicittadini.

Nel suo intervento,Ro-
manoha sottolineato l’azione por-
tata avanti dalla nuova presidenza
raccogliendo l’eredità di oltre un
ventennio di commissariamento
dell’ente nonchè di prolungata si-
tuazione di stallo e immobilismo;
haribadito,poi,lanecessitàdirimo-
dulare il rapporto con il consorzio
di secondo livello, evidenziandone
l’importantecompitosvoltoinque-
stiannidicommissariamento.L’in-
tento è quello di un significativo
cambiodipassoattraverso lapiena
collaborazionecontutteleorganiz-
zazionidicategorie,leistituzionied
il territorio. «Dopo anni in cui gli
esercizidi bilancio si sonochiusi in
rosso - ha detto Romano - nel no-
stro primo anno di attività il bilan-
ciohariportatonuovamenteunse-
gno positivo». Poi ha annunciato
l’apertura in tempibrevi del centro

servizi.Unastruttura,que-
sta, già completata negli
anni novanta, ma finora
inutilizzata e abbandona-
taneldegrado.

Pertanto saranno atti-
vativari servizi, tra cuiasi-
lo nido, sportello banca-
rio, sala congressi, punti
diristoroepalestra.Perga-
rantire un rapido decollo
del centro servizi è stato
fatto un sopralluogo dallo
stesso presidente Roma-

noedalvicepresidentedell’Asi,Mi-
cheleMaffucci,perverificaregli in-
terventiurgentiper lamessaa regi-
me dei servizi per un’utenza che,
tralavoratori, imprenditorie indot-
to, si aggira intornoalle5milaunità
giornaliere. Per la questione relati-
va ai rifiuti, invece, l’obiettivo è la
gestioneautonomadapartedeiva-
ri agglomerati per ridurre sensibil-
mente i costi. Numerosi gli inter-
venti degli industriali, tra cui quelli
diNinoNavas (ex assessore comu-
nale) e Domenico Menniti. «Ora -
hannocommentato-conquestari-
trovatasinergia tra il consorzioedil
territorio si potranno attuare scelte
più adeguate per favorire anche le
piccoleemedie imprese, checosti-
tuiscono la spina dorsale della no-
straeconomia».
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Dauna serie di incontri con l’ente
nasce una rete fra istituti scolastici
«I ragazzi, unaminiera di idee»

DomenicoAmbrosino

PROCIDA. Fiamme nell’ufficio postale
dell’isola. L’incendio è stato spento
tempestivamente ma la struttura do-
vràrestarechiusa.

Saranno,infatti,necessarivarigior-
niperbonificareilocali,riparareleap-
parecchiature e ripristinare il servizio
dell’ufficio postale isolano a causa
dell’incendio sviluppatesi nelle pri-
meoredellamattinatadellascorsado-
menica.Itecnici,sbarcatinell’isolaie-
rimattina,sisonopostialacrementea
lavoro per accorciare i tempi e scon-
giurare l’ipotesi del blocco del paga-
mento delle pensioni del primo otto-
bre.

Le cause dell’incendio dell’ufficio
postale, l’unico dell’isola, ubicato in
viaLibertà, sonostateattribuiteadun
cortocircuitoscaturitodalcattivofun-
zionamentodiuncomputer.Il fumoè
statonotatodaunpassantechehaav-
vertitoicarabinieridella localestazio-
ne, rettadalmarescialloDarioDiMe-
glio.

Intanto l’allarme era scattato an-
che in continente, attraverso il siste-
madirilevamentodeifumiacuil’uffi-
cio postate procidano è collegato per
motivi di sicurezza. I carabinieri im-
mediatamentehannoallertatoilgrup-
podellaprotezionecivileesisonopre-
cipitati sul posto con una pattuglia
coordinatadalmarescialloCasaccio.

Lafortunaèstatalascarsitàdiossi-
genonell’ambientedove le fiammesi
sono innescate senza poter dilagare.
Per cui i giovani volontari dellaprote-
zionecivile,direttidaAntonioMeglio,
indossate lemaschereantigas, inbre-
ve tempohannodomato i focolaidel-

lefiamme.Alleoperazionihannocon-
tribuitoancheivigilidellapoliziamu-
nicipale.Sulpostosièprecipitatoildi-
rettoredell’ufficio,TommasoAmbro-
sino, per dare il suo contributo alle
operazionidispegnimentoediconte-
nimentodeidanni,mettendoadispo-
sizione della squadra di intervento la
suaprecisaconoscenzadei locali.

Ieri gli impiegati dell’ufficio sono
rimasti sulla soglia dei locali: «Non ci
dovrebberoesseredannicheimplica-
no difficoltà per l’utenza» dicono. Nè
dovrebbe esserci stata una perdita di
dati. «Al terminedellagiornata - spie-
ganoall’ufficio-lavorativatutteleope-
razioni vengono, infatti, “salvate” ed
inviate nella banca dati centrale. Per
cuil’ incendionondovrebbecompor-
tare conseguenze in tal senso. Il no-
stro sforzoora è volto adaccelerare al
massimo le operazioni per la ripara-
zionedell’impiantoelettrico,deicom-
puterdellevariepostazioniedellabo-
nifica dei locali. Motivi di sicurezza e

diigieneambientaleimpongonoalcu-
ni tempi,manoi faremol’impossibile
perripristinareilserviziointempouti-
le per poter pagare le pensioni d’ini-
ziomesediottobre. Ilnostroè l’unico
ufficio postale dell’isola e quindi sia-
mobenconsapevolidelleresponsabi-
lità del nostro incarico e della nostra
funzione sociale. Intanto, ringrazia-
moleforzedell’ordineperil loropron-
tointerventoeigiovanidellaprotezio-
necivilechehannolavoratoconabne-
gazioneeprofessionalità».

A riguardo, va detto che il gruppo
della protezione civile, costituito da
giovani volontari, svolge un compito
altamenteimportanteeindispensabi-
le, considerato che Procida è priva di
undistaccamentodei vigili del fuoco.
Ieri notte, prima di spengere l’incen-
dioalleposte, i volontari eranodovuti
intervenire a via Rinandi per domare
lefiammediunpalodellaluceandato
incombustione.
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Convegno Industriali e amministrazione comunale e le strategie per la zona industriale

Asi, un bando da 14 milioni per il rilancio
Facilitazioni per le attività
fino a 250metri quadrati
per insediarsi nell’area

PinoCerciello

OTTAVIANO. «Un Vulcano di idee»
dagli operatori della scuola. Ieri
mattina ultimo appuntamento
d’incontri, promossi dalla nuova
gestionedelparconazionaledelVe-
suvio. E già si parla di creare una
rete tra tutti gli istituti presenti
all’internodellazonarossa.

Dopo iprimieventidello scorso
mesedi luglio,chehannomesso in
connessione il parco con le istitu-
zioni regionali e locali e con tutti i
soggetti che vivono e lavorano sul
territoriodell’areaarischio, ilmes-

saggio arriva ora direttamente dai
banchidi scuola.

Molti docenti e tanti dirigenti
d’istituto si sono confrontati all’al-
berghiero “De Medici di Ottavia-
no, con il presidente del parco Ve-
suvio,AgostinoCasilloperlanciare
proposte di vario genere, dai per-
corsiculinariaquellitecniciecultu-
rali con il solo e unico obiettivo di
sensibilizzare le giovani leve
sull’importanza della grande area
vulcanica conosciuta in tutto il
mondo.

«Un’occasione unica – ha spie-
gato un dirigente scolastico – e la
possibilitàdiinteragireconunente
così importante. Per la primavolta
si aprono concretamente le porte
almondodellascuolaperprogram-
mare strategie e indirizzi politici».
Peccato però che, ieri, nonostante
fosse stata assicurata una presen-
za, l’appuntamento sia stato snob-

batopropriodall’ufficioterritoriale
scolasticoregionale.

IlpresidentedelparcoAgostino
Casilloècomunqueintenzionatoa
portare avanti i nuovi progetti che
miranoacambiare radicalmente il
mododifareedioperaresulterrito-
rio.«Dopoiprimiincontridi luglio,
abbiamopercepitounenormeen-
tusiasmo intorno alla nostra idea
di parco: condivisa, orizzontale,
apertaagli stimoli positivi chepro-
vengonodatutti isoggettichevivo-
noquotidianamente il territorio».

Ha spiegato il presidente Casil-
lo.«Conlascuolachiudiamounci-
clo importante e lo facciamo con
quellochepernoirappresentailpi-
lastro fondamentale per il futuro
del parco: le nuove generazioni e
gli educatori dei cittadini didoma-
ni.Con la scuola vogliamocostrui-
repercorsivirtuosichefavoriscano
unamaggiore conoscenzadelpar-
co, delle sue specificità produttive,
delsuoimmensopatrimoniodibio-
diversità». “Un Vulcano di idee” è
stato promossodall’enteparco del
Vesuvio, patrocinata dalministero
dell’ambienteedella tuteladel ter-
ritorio edelmare, regioneCampa-
niaeFederparchi.
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Un murales per rivalutare e
dare alle periferie dove ci so-
nogliufficipostali.Èl’iniziati-
vamessa inattodaPoste Ita-
lianecheierimattinahainau-
gurato il primo “murale”. «Il
progetto - ha spiegato il re-
sponsabile dell’area sud di
Poste,RobertoMinicuci-pre-
vede 22 murales sulle pareti
esternedialtrettantiufficipo-
stali». A realizzare il murale,
ungiovaneartistadiSecondi-
gliano, Gianluca Raro, sele-
zionatoattraversouncontest
on line che ha coinvolto

street artist di tutta Italia.
«L’iniziativa testimonia la vi-
cinanza ai cittadini e alle co-
munità di Poste Italiane». Al
taglio del nastro presente il
sindacoVenanzioCarpentie-
ri: «Siamo molto soddisfatti
perlacollaborazioneconPo-
ste Italiane, che ringraziamo
peraverdecisodivalorizzare
Melitoe la suacomunità con
questa iniziativa, che rende
dinuovoattualelastoricaani-
masocialediun’azienda».

marianofellico
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Melito

Poste, murales antidegrado

Caivano

Procida

Sblocco
Prevista
l’apertura
del centro
servizi,
attesa
fin dagli
anni ‘90

Ottaviano

Vesuvio, scuole della zona rossa
incubatore di idee per il Parco

Delusione
«L’ufficio
scolastico
regionale
non si è
presentato»


